

## Büßleben kehrt in die Spur zurück

Gegen Arenshausen  
gab es einen 3:2-Sieg

**Büßleben.** Gegen das Landesklasse-Schlusslicht Arenshausen /Gerbershausen gelang es den Fußballern des SV Blau-Weiß Büßleben, nach zwei Niederlagen in Folge in die Erfolgsspur zurückzukehren. Der 3:2-Sieg geriet lediglich in der Schlussphase etwas ins Wanken. Eigentlich war die Dominanz der Blau-Weißen bis dahin deutlich.

Vor der Pause zogen die Gastgeber gegen doch sehr harmlose Eichsfelder fast mühelos in Front. Innerhalb von nur drei Minuten gelang zunächst Frenzel, der aus der Distanz mit seinem Schuss unter die Latte Arenshausens Keeper Dost keine Chance ließ (33.), die Führung.

Als der Gäste-Keeper bei einer rüden Abwehraktion dann Büßlebens Kapitän Lammert traf, musste dieser minutenlang gepflegt und schließlich mit gebrochenem Unterkiefer ins Krankenhaus eingeliefert werden. Thomas Richter verwandelte den fälligen Foulstrafstoß eiskalt zum 2:0 für Büßleben (36.).

Von Arenshausen war auch weiter wenig zu sehen. Daran änderte sich zunächst auch nach der Pause nichts. Erst als Kohlstedt überraschend nach einer Deckungspanne der 1:2-Anschluss gelang (81.), wurde es doch noch ein offener Schlagabtausch. Zum Glück gelang Büßlebens Prinzke schnell per Kopf das 3:1 (84.), denn noch einmal kamen die abstiegsbedrohten Gäste zurück und verkürzten durch Schäfer auf 2:3 (86.). Doch mehr gelang den verzweifelt und zu planlos anrennenden Gästen nicht.

Arenshausen bleibt Letzter, während Büßleben seinen fünften Rang festigte, mit jeweils vier Punkten Abstand nach oben und unten. Nächste Woche geht es zum Derby an die Grubenstraße zum FC Erfurt-Nord/Harz 04 (Sonntag/15 Uhr).